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感冒指数
!级

（容易感冒）

日照指数
#级&极强

（避免阳光照射）

洗晒指数
上午1级（非常适宜）
下午1级（非常适宜）
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本报讯 &+"多年来罕见的连续
极端高温天气正在炙烤着上海，千
方百计保障群众正常生活是当前各
级党委、政府的头等大事。昨天下
午，市委书记韩正，市委副书记、市
长杨雄冒着 +"!的高温，深入郊区
田头、市区医院和菜场，代表市委、
市政府向坚持奋战在高温一线的
各行各业群众表示崇高敬意和诚
挚慰问。
下午，烈日当头，韩正和市领导

尹弘一行来到位于奉贤区奉城镇集
贤村的扬升蔬菜基地，走进种植大
棚，了解绿叶菜生产情况。韩正俯身

察看绿叶菜长势，询问合作社负责
人，极端高温对蔬菜种植影响多大？
生产是否遇到困难？合作社采取什
么措施保障生产？近日田头收购价
如何？农户收入是否稳定？相关负责
人告诉韩书记，今年这种连续极端
高温在一定程度上影响了绿叶菜生
产，合作社正在采取各种措施保生
产保供应，夏淡期间抗热的青菜、米
苋、杭白菜已与 *"个社区、)个供
销社和 &'个门市直接对接，全力以
赴稳定价格。
“只有保障好菜园子，才能服务

好菜篮子。市民吃菜靠你们了，拜

托！”韩正说，上海人餐桌上绿叶菜
必不可少，蔬菜供应一天都不能停，
在这样连续极端高温天气里，广大
农户在为保障全市人民的餐桌供应
而辛勤劳作，十分辛苦，衷心感谢大
家。他要求全市各相关区县做好各
项农业生产保障工作，主动为合作
社和农户排忧，千方百计帮助他们
克服市场风险，保障农户收入。同
时，要积极组织好产销对接，畅通渠
道，确保市场供应和价格基本稳定，
确保食品安全。
连日持续高温，导致申城中暑

等病人明显增多，医院医疗保障如

何？下午，杨雄和市领导周波一行来
到静安区中心医院急诊中心，察看
医疗服务保障情况，并慰问一线医
务人员。在急诊大厅内，市领导与加
床病人亲切交谈，“天热病人多，委
屈大家睡加床，医生护士都在加班
加点服务，希望大家互相多些包容
理解。”当听院方管理人员介绍说医
院 *月份以来已接收 &'"送诊急救
病人近 !""例，医务人员都是超负
荷工作时，杨雄叮嘱说，近期医务人
员工作压力明显加大，希望大家在
坚守岗位，全力做好市民医疗服务
保障的同时，也要重视自身身体健

康，“身体好，才能工作好。”
杨雄一行随后又来到大沽路菜

市场，了解市民“菜篮子”供应情况。
市领导走到蔬菜、熟食等摊位前，察
看价格，与摊主交谈，了解市场供应
和经营状况。“高温天气下，蔬菜难
保鲜，熟食易变质，市场供应的量要
保障，食品安全也要特别重视。”杨
雄叮嘱市商务委等部门负责人，要
密切关注蔬菜和副食品供应情况，
针对市场反应和价格波动，及时调
整措施，确保市场总体平稳，把高
温天气对市民“菜篮子”的影响降
到最低。

头等大事：保障群众正常生活
韩正杨雄慰问奋战在高温一线的劳动者

! ! 本报讯 市委书记韩正
昨天前往金山区和奉贤区，
调研都市农业发展和郊区
产业结构调整推进情况。韩
正强调，要丰富上海都市农
业的内涵，大力提升组织化
程度，促进竞争力、科技水
平、经济效益的不断提高，
保障农民收入不断提高；郊
区产业结构调整，要花更大
力气在淘汰劣势产能上，淘
汰力度越大、发展空间越
大、区域环境也会越来越
好。
上午在金山区，韩正和

市领导尹弘一行察看了位
于吕巷镇的施泉葡萄专业
合作社。这里是上海第一批
葡萄专业合作社，种植露地
加上大棚葡萄 &)"" 亩，年
总产值达 &$()万元。合作
社成立以来，提高了劳动生
产效率，打响了葡萄品牌，
带动了周边 )(户社员共同
致富。韩正与农户卢玉金一
家亲切交谈，当得知卢家三
代人在这里辛勤劳作，年收
入可达 &)"万元左右时，韩
正非常高兴，他鼓励大家总
结完善合作社的生产经营
模式，示范带动郊区更多农
户一起增收致富。随后，市
领导还察看了金山现代农
业园区万亩设施良田、廊下
镇枫彩农业科技有限公司，
对金山区在都市现代农业领域的
探索表示肯定。
在与金山区主要领导座谈时，

韩正说，通过近十年的探索实践，
上海都市农业已经逐步形成了粮
食生产以家庭农场为主、蔬菜生产
以“合作社-农户”为主的生产模
式，进一步提高了组织化程度和市
场竞争力。组织化程度提高，土地
关系稳定，现代农业才能走出专业

化生产经营的道路，科技为
农业服务才有载体，农业现
代化水平才能提高。我们要
通过政策聚焦和利益引导，
在农民自愿的基础上，鼓励
更多农民走上组织化、集约
化、规模化的生产道路。在
推进组织化生产的过程中，
各级政府要重视在流通环
节、销售渠道上的扶持；通
过政府帮扶、市场运作，引
入保险等办法帮助农户控
制市场风险；各项政策都要
有利于提高农民收入；按照
国家法规，不断完善土地流
转政策。“上海都市农业十
年磨一剑，我们要及时总结
各区县的成功经验，使之成
为全市的基本模式，推动上
海都市农业走出一片新天
地。”
下午在奉贤区，韩正一

行前往星火开发区，了解开
发区转型发展推进情况，并
察看了派米雷产业园斯蒂
莫斯（上海）水处理设备有
限公司。

在与奉贤区主要领导
座谈时，韩正说，奉贤区有
着很大的发展空间，要把握
好优势和特点，进一步细化
产业布局。在加快产业结
构调整的过程中，要以点
带面，重点突破，把更大力
气放在淘汰劣势产能上，

既靠政策引导，更靠机制倒逼。淘
汰劣势产能的力度越大，发展的
空间就越大，区域的环境就越好，
各种负担也会变小。星火开发区
作为上海郊区的老开发区之一，
这些年来发展并不理想，结构调
整力度不够、产业转型滞后，必须
从体制和机制入手，充分发挥其
本来基础设施好的优势，花更大
力气加快调整。

! ! 本报讯“您好，请问有什么可
以帮您？”今年 &月 *日起，这句诚挚
的询问成为“&'!+)”市民服务热线接
听人员的“开场白”；截至目前，接听
市民来电超过 &""万个，“&'!+)”市
民服务热线已逐渐成为上海市民求
助、投诉、咨询的重要渠道。昨天下
午，市委副书记、市长杨雄来到
“&'!+)”市民服务热线呼叫中心，现
场测听工作人员电话服务内容，与相
关部门负责人一起分析市民来电所
反映的问题并讲话指出，“&'!+)”既
是市政府服务广大市民的平台，也是
了解民生诉求、检验政府工作作风和
工作成效的重要渠道。在市政府党组
开展党的群众路线教育实践活动中，
我们既要主动积极征求意见，也要善
于用好市民来电这样的宝贵资源，通
过认真分析、及时总结其中所反映的
问题、提出的意见等，帮助我们改进
作风、改进工作。
下午三点，“&'!+)”市民服务热

线呼叫中心大厅里，&)" 多名值白
班的热线人员正紧张工作，应答声
此起彼伏。杨雄和艾宝俊一行来到
这里，通过图示了解本周来电和实

时来电内容分析。中心管理人员告
诉市领导，目前来电内容中，咨询类
比例最大，达到 +$.$/；其次是求助
类，占到 '&.*/；投诉举报类则占到
&".)/。“要对这些来电内容做细化
研究，要有‘大数据开发’意识，通过
统计分析，从中查找政府工作存在
的一些规律性问题。”杨雄对中心加
强数据统计分析表示肯定，并勉励
他们学习借鉴一些先进企业的经
验，进一步提高数据资源利用率。

热线人员接听电话态度如何？
应答水平怎样？呼叫中心设有专门
的测听监管席位。杨雄和艾宝俊戴
上耳机，现场测听了几位热线人员
的应答情况。“接听来电，态度一定
要好，市民打电话进来，往往很急
迫，或者是受了委屈很生气，我们的
热线人员一定要耐心。”杨雄指出，
要进一步加强培训，增强工作人员
对政策信息、办事流程的熟悉和了
解，切实提高电话应答服务水平。
在随后召开的座谈会上，杨雄

认真听取了热线管理办公室负责同
志的汇报。从汇报分析来看，市民求
助类来电主要集中在物业维修、公

用事业保障、市容卫生管理、环境保
护和劳动保障等方面；市民反映强
烈的投诉类来电主要集中在违法建
筑整治、无证设摊管理、商业（售后）
服务、食品安全和公共交通质量等
方面；市民较为关注的咨询类事项
主要集中在新政解读、行政审批和
公共便民信息等方面。
“决不允许推诿扯皮、被动应

付，最后失信于民。”就热线反映的
这些情况，杨雄与参与座谈的市有
关委办局负责人进行了认真讨论，
并当即就有关工作作出部署。
杨雄强调，对于市民来电中反

映的政府部门的作风问题要即知即
改；对反映出的工作漏洞，要马上弥
补；对一些涉及深层次问题的“顽
症”，要进一步创新办法，强化合力，
从体制机制上研究根本解决之道。
“&'!+)”要在前一段运行基础上，总
结经验、突出重点，切实发挥解决市
民非紧急类求助、投诉和咨询等作
用，与市监察工作、信访工作等形成
“发现—督察—解决—反馈”的闭环
机制，成为上海建设“服务型政府”
的重要抓手之一。

本报讯（记者 吴强）从今天开
始，上海地铁启动“史上最严查逃
（票）季”。凡是冒用免费乘车证件、
使用假证、逃票等违规者的信息，将
被纳入个人信用信息系统。在今天
上午抽查站点中，共查处 )(人次，
教育劝阻 ))人次。

据悉，从今天起到 $月 &"日，
每天工作日早高峰 *：!"0$：!"、晚
高峰 &*：""0&$："" 上海地铁都将
联合有关部门一道进行逃票专项整
治行动。整治活动期间，每天将定点
抽查。今天上午抽查的站点为 &号
线外环路站、' 号线中山公园站、*

号线静安寺站、%号线江浦路站。专
项稽查组对现场异常出站现象进行
审核，并对逃票者进行教育及加收
票款等。现场还有公安人员配合，以
应对部分逃票人员的极端行为，并
有志愿者宣传。全路网其余车站由
当班员工加强巡视并作相关稽查。
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上海地铁“史上最严查逃季”启动当日早高峰查处56人次
逃票将被纳入个人信用信息系统

“12345”7个月接听来电逾百万
杨雄要求认真分析市民反映的问题，决不允许推诿扯皮


